



Velotagestour von Bad Buchau - Ulm

28. April / 29. April / 12. Mai / 13. Mai (Reserve 11. Mai)

Die Velotagestour beginnt in Bad Buchau und führt entlang des Federsees. Über Offingen geht es nach Ehingen an der Donau für eine gemütliche Mittagspause. Anschließend radeln Sie durch die sanft geschwungene Landschaft Richtung Gögglingen und Erbach. Ziel ist die lebendige Stadt Ulm, wo Ihnen noch Zeit bleibt, ein erfrischendes Glacé oder ein kühles Bier zu genießen. Ca. 69 km



Leistungen

- Carfahrt mit Velotransport im neuen Spezialanhänger
- 2 Veloreiseleiter
- Gewohnter Marti-Service

Nicht inbegriffen

Mahlzeiten und Getränke

Nicht vergessen

Euro und Ausweis

Preis

Fr. 70.- pro Person

Velotagestour von Klösterle nach Tschagguns

Montag, 15. Juni 2026

Die Tour startet in Klösterle und führt über Stallehr und Lorüns nach St. Anton im Montafon, von wo es bergauf zum Bartholomäberg und weiter über den Panoramaweg in Richtung Innerberg geht – mit atemberaubenden Ausblicken ins Silbertal. Auf dem Kristberg genießen Sie eine Mittagspause, bevor der nächste sportliche Höhepunkt wartet: eine technisch etwas anspruchsvollere Talfahrt ins Silbertal, die sichere Fahrtechnik und etwas Erfahrung erfordert. Die abschließende Abfahrt über Schruns nach Vandans rundet diese kraftvolle, erlebnisreiche Tour perfekt ab. Ca. 60 km / 1160 HM



Leistungen

- Carfahrt mit Velotransport im neuen Spezialanhänger
- 2 Veloreiseleiter
- Gewohnter Marti-Service

Nicht inbegriffen

Mahlzeiten und Getränke

Nicht vergessen

Euro und Ausweis

Preis

Fr. 70.- pro Person

Bei schlechtem Wetter werden die Tagestouren verschoben!